



Nota de Prensa N.º 016-2015 /JAO-CR

Congresista Justiniano Apaza Ordóñez responsabiliza a:

GOBERNADORA OSORIO DEBE PAGAR CERCA 300 MIL SOLES A TRABAJADORES

El parlamentario Justiniano Apaza Ordóñez, manifestó su extrañeza por el actuar de la gobernadora regional Yamilia Osorio, de no hacerse cargo del pago a los trabajadores que han regresado a laborar por disposición del Poder Judicial. El monto de la deuda bordea alrededor de 300 mil nuevos soles.

“Como es posible que los trabajadores estén hasta casi 7 meses sin pago alguno, los servidores trabajan por sus familias, es humano comprender su desesperación. Responsabilizo directamente a la doctora Yamila Osorio, como la cabeza del gobierno regional debe acatar lo que el Poder Judicial ha dictaminado”, manifestó.

En la misma línea, Apaza Ordoñez señaló que no es suficiente que la gobernadora a través del gerente general, José Luis Rodríguez, reconozca el perjuicio económico que le están ocasionando a los trabajadores. “Los trabajadores no quieren palabras de reconocimiento de pago, ellos están esperando que actúen y les paguen sus remuneraciones como corresponde”, precisó.

“Sin luchas no hay victorias”

Agradecemos su difusión
Arequipa 09 de setiembre de 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 989751387